



水の王者 花巻東水泳部 完全復活

9月20日と21日に、零石町の県営屋内温水プールで開催された岩手県高等学校新人水泳競技大会で、男子が2年連続22度目の優勝を、女子も強豪盛岡南高校と競り合った末、2日目の後半で逆転し、4点差で23年ぶり11度目の宿願であった優勝を成し遂げた。

アベック優勝も、23年ぶりのこと「水の王者 花巻東」の完全復活近し。



釜山情報観光高校と国際姉妹校締結

10年の交流が実り、両国関係の冷え込むなか姉妹校締結によって風穴を開けるべく、10月18日韓国釜山情報観光高等学校から尹校長先生他を迎えて、国際姉妹校締結式がホテルグランシェール花巻において実施された。

花巻市長代理等のご来賓のもと、両校の絆が結ばれ、今後の世界の平和と国際社会の進展に貢献でき得る人材育成にタイアップすることが確認された。



農業祭の書道パフォーマンス成功する

10月19日、JA岩手花巻主催の農業祭りにおいて、今年で3回目となる本校書道部の書道パフォーマンスが披露され、観客の拍手や歓声を浴びた。

また、今年度の県高校総文祭書道部門においても、菊池晴貴君が入賞率の極めて厳しい優秀賞に、久保田麻美さんが入選を果たすなど、着々と成果が上がっており、今後も楽しみである。



岸里選手、日本ハムファイターズへ

10月24日、本校硬式野球部3年岸里亮佑選手が、北海道日本ハムファイターズからドラフト7位で指名を受け、佐々木監督とがっちり握手を交わした。

その後、待ち受けていた報道陣による取材、そして吉報を待っていた野球部員により胴上げをされ、改めて喜びをかみ締めていた。

自慢の強肩と打力、そして足の速さを生かし、プロでも羽ばたいて欲しい。